
 

일     시 2025. 3. 25. (화) 12:00~13:00 장     소 담소

참 석 자
· 참석인원: 5인
 김현영 센터장, 김지은 경영부장, 이미정 사업부장,
 윤지영 주임,  김한슬 선임팀원

작 성 자 윤지영

구     분 □ 주간업무보고                                □ 팀회의                      □ 관리자회의
□ 네트워크회의 (유관기관명:                )                                ■ 기타 ( 1분기 노사협의회 )

회의주제 2025년 1분기 은평구가족센터 종사자 노사협의회

주요안건 직원 복지 관련 요구사항

회의내용

가. 직원 복지 요구사항
1.  탕비실 공실 표시 관련
  - 탕비실이 닫혀있을때 누가 있는지 몰라서 상담실 처럼 공실 표시 할 수있는 안내판이
     있으면 좋겠음.
  - 탕비실에 CCTV 설치할 예정이며 추가로 2사무실 비디오폰도 가벽위치에 이동설치할 예정
 
2. 명함 만들 때 개인번호 넣는 것
  - 개인번호는 개인정보가 노출되서 직통번호를 넣었으면 좋겠음
  - 현재도 명함 만들때는 번호는 한번 물어보고 만들고 있음. 앞으로 직통번호 넣는 것으로
    통일하겠음.
 
3. 센터 업무폰 기기변경
 - 센터 업무폰이 지금 터치가 너무 느림. 업무상 불편해서 기기변경을 원하고 있음
 - 운영팀에서 기기변경 알아보도록 하겠음.
 
4. 직장 내 동아리 운영 관련
 - 직원 필참은 아니더라도 원하는 직원들끼리 동아리를 결성하여 소진예방차원에서
  동아리를 운영하면 좋겠음. 센터 예산이 된다면 어느정도 지원해주시면 좋겠음.
 - 동아리 참여를 원하지 않는 직원들은 인센티브가 있어야 하지 않을까 싶음. 직무 스트레스
    해소 차원에서 동아리 운영은 해도 좋을 것 같음.
 - 운영팀에서 예산이 가능한지 알아보도록 하겠음.
 
5.  탕비실 의자 교체
 - 현재 지식샘터1실 의자가 있어서 움직이지 않는 의자로 교체 희망함
 - 더불어 사무용의자도 아직 바꾸지 않은 의자가 있어서 흰 의자로 바꿨으면 좋겠음 .
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6. 월 1회 직원들과 논의시간 갖기
 - 이런 사항들을 직원들과 다같이 모여 논의할 시간을 가졌으면 함.
 - 전체회의하는 날에 논의시간을 함께 가졌으면 좋겠음.
 - 이렇게 노사협의회 때 논의한 안건에 대해 전체회의때 전체공지를 하면 좋을 것 같음.
 - 김한슬 선임팀원이 다음 전체회의날 공지하기로 함.

회의사진

비       고  ⦁ 식사비 94,000원 지출

차기 회의 2025년 2분기 내 진행예정
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